

# 第28回通常総会終る

エレベーター更新工事(案)など全10議案を可決・承認



挙手による賛意を示す組合員

今年は五月晴れの、去る5月27日(日)、午前9時36分から、千代田公民館の体育館で、若葉台第一住宅管理組合の第28回通常総会が開かれました。当日、総会に出席された方は総勢223名、「これに書面による議決権を行使された組合員を合わせると813名」と、昨年を上回る数を数え、エレベーター更新工事(案)や給排水管更新工事実施設計委託(案)など、10議案の全てを、大多数の賛成で可決・承認しました。そこで、当日、総会の書記を担当された小塚伸一理事に、質疑があつた議案を中心に、総会の概要を振り返ってもらいました。

まず、第1号議案(昨年度の事業と決算の報告)では、2年にわたる規約委員会の審議の結晶である新しい規約や協定を一冊にまとめた「暮らしのルール」の改訂版が発行されたこと、それに、テレビ共聴設備の改修工事が完全実施されたことが大きな成果として理事側から報告されました。特に、共聴設備改修工事では、入居者名簿の新旧の書き換えも進めながら、各組合員の所在を確かめ、連絡を密にしながら、工事が進められ、専有部分に立ち入る工事にも、なんらのトラブルもなく、全戸にわたって実施できたことは、来る給排水管改修工事の完全実施にも役立つ経験でした。

た。

このことで、災害時ばかりでなく、全組合員のみなさんに漏れなく連絡をとるために正確な入居者名簿の備えが必要だと



勢ぞろいした役員たち

会側から2005年度改定の新規約の、総会の会議及び議事について決めた第49条12項について決めて承認されるまでの経緯の説明がありました。

これについては、理事長から2005年度改定の新規約の、総会の会議及び議事について決めた第49条12項について決めて承認されるまでの経緯の説明がありました。

理事会側の判断として、手荷物携行警備員を配置し荷物運搬のサポートをすることが考えられるが詳細な具体策は、修繕委員会での検討による」ということでした。

第6号議案「NTTドコモ携帯電話中継局設置(案)」では、組合員の一部から、かねて、電波による身体への悪影響が心配されていましたが、この中継局から発信される電波は、法律で定め



《発行所》  
若葉台  
第一住宅管理組合  
坂戸市千代田4丁目7番30号  
電話 049-263-7950  
メール kanri@wakabat1.com  
http://www.wakabat1.com/



議案の説明をする理事長



質疑する組合員



準特別議案の開票風景



以上の質疑の後、総会は十一時七分に無事閉会しました。

られた安全基準を下廻したもので、健康への心配は無い」ことが、提案の中で説明されました。

またこの議案については、号棟の組合員から「設置する機械の重さが建物に影響しないか」という質問も出ました。理事会側の説明によると、設置場所がエレベーター機械室隣の空きスペースであり、構造図面による専門家の構造計算の結果、建物の安全は確認済み、とのこ

とでした。

第28回通常総会で承認された新役員は、それぞれの分野で、すでに活躍中です。本年度は、総務部や植栽部、それにミニティ部の3部長が若返り、芦田副理事長が自治会長を兼務するなど、松下前理事長に代わってスタートした加藤理事長をささえる体制は、万全というところです。そこで、新理事長をはじめとした主な役員にそれぞれ、いまの所感を一言ずつ、寄せてもらいました。

## 思い出すことなどあれこれ

理事長 加藤 一雄

私が、この団地に入居したのは、忘れもしない、若葉駅が開業した前日の昭和54年3月31日でした。理事会との関わりを持ったようになつたのは、第一回総会、すなわち管理組合の設立総会の議長としての役員は、現在の半数の445戸で開かれました。残り半数の住居はまだ住宅公団が所有していました。当然、その分の総会での議決権は公団のものでした。総会では、組合員から、さまざまな質問や意見が出されました。議事は、公団側が用意した議案書通り、進められました。今思えば、隔世の感がします。

公団から引き渡された駐車場のスペースは砂利のままであり、駐車場料金や契約書の内容、抽選の方法など、当時、駐車

場の造成工事をした団地サービス（現在のJ.S.理会社）のアドバイスをうけながら実施しました。私はその頃、車のディーラー会社に勤務していましたので、その駐車場の管理・運営が主な担当の理事として6年間かけて基礎づくりに励みました。当時の役員の大半も、分譲住宅の経験は初めてというわけで、区分所有法にも初めて触ることになりました。先輩団地の見学、学習会などを重ねて、勉強したものでした。理事会の仕事は、施設その他面で不具合な部分を公団と直接交渉して改善を図ることがほとんどでした。

私は、前期まで、7期にわたり、植栽の理事を務めさせていただきまして、「武士の一分」という体が元気なうちは、地域のためにお役にたてればという思いからでした。ところが、28回総会を一ヶ月前にした新役員業務決定時に、何の事前打ち合わせもなく、理事経験の長さを買われたのか、ことの顛末は、そう言うわけでした。割り切れなかつては想像も出来なかつたことで、他の団地から見学者もやって来るほどになりました。これに負けじと、昨年スタートし始めた施設協力会の皆さんのが、今年も着々と進んでいます。親の都合で、一つの団地に集まってきたわけで、この若葉台団地が、ふるさととして相応しい場所にしようという共通の認識のもと、まずは、仲間意識を深めるべく、団地だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その伝統が、28年も経つたい私は、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その伝統が、28年も経つたい私は、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

入居当時は、団地内のソフボル大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

だけの運動会や各棟対抗のソフトボール大会など、樹木も小さく、芝も生え揃つておらず、空き家の多い棟の周りなど、雑草に力をいれました。その後に、今では、間引きが欠けて、夏祭りなど、夏の暑い盛りの行事には、なりました。団地の大幅な経費節減に大活躍の植栽協力員の存在など、か

## 「これはひとつアラス思考で…」

副理事長 富田 要

私は、前期まで、7期にわたり、植栽の理事を務めさせていただきました。「武士の一分」という体が元気なうちは、地域のためにお役にたてればという思いからでした。その心情としては、山田洋次監督の映画があまりましたが、時間の一分とは違い、この一分は、面目が立つか立たないかということで、このときの私のには、納得もいかない

つプラス思考に立つて、「人間万事、塞翁が馬」ここで一念発起しておけば、また、いいことがあります。どううと引き受ける決心をしました。幸い、副理事長としての担当は植栽とミニティに目配りするということなので、気持ちは次第に積極的になれました。

私は、責任は重大です。年間の行事予定を立ててコミニティ部が主管して行なわれます。

具体的な活動事項としては、「年間行事予定表」にあるコミニティ部の行事の全てが該当しますが、特に当団地の最大イベントである夏まつりは典型的な行事であり、住民相互の連携や親睦、住居区城内

の運営は管理組合の主と運営されます。

当団地では自治会活動の運営は管理組合の主と運営されます。

## 自治会長も兼務します

自治会長 芦田 武男

去る5月27日付けて、副理事長と自治会長を兼任して行なわれます。

活動を開始しました。

自治会は住民相互の連携や親睦、住居区城内により良好な地域社会の美化・防犯・防災等の住環境の整備および行政や他の自治会との連携など事の全てが該当しますが、特に当団地の最大イベントである夏まつりは典型的な行事であり、住民相互の連携や親睦の集大成であるといえます。

また、植栽部が主管する手抜き除草や芝刈りは環境整備と住民相互の連

携と親睦の意味から自治会の大変な活動事項です。活動だけではなく坂戸市内の広域な活動もありました。その内一つが10月に開催される体育祭であり、また、本年1月28日に坂戸市総合防災訓練が実施され、当団地では約200名の参加者がありました。

防災に関して当団地は理事会と各棟の防災委員会で組織された自主防災組織がありますが、先の総会議がスムーズに、実

合防災訓練で醸成された防災意識をさらに高めるために当団地独自の訓練が必要を感じています。

自らの知恵と行動の力がありますが、団地でのいかなる問題も、一人で何も解決出来ません。

がありますが、団地での協力が欠かせません。あらためて、これまでに劣らぬご理解とご協力を

あります。お願いする次第です。

## 財務部の課題

財務部長 横田光朗

去年の5月、役員専務未納金増加額合計68万4千円によるものでした。その他、ほとんど納入とうやう参加されることで本来の機能が発揮されます。皆様の自治会行事への積極的な参加を期待しております。

取支の実際を学びながら、何とか任務をこなしてきました。苦労がなかった

と言えばウソですが、アツという間でした。松下

前理事長を始め、みなさ

まの協力のおかげだと感

謝しております。

今期も財務部長とい

う大役を仰せつかりました。

今後の財務部の課題に

ついて、考えていること

を述べたいと思います。

まず始めに、前回の「わ

かば」でも書きましたが

外の滞納額は24万2千円改善(未納額減少)しましたこととなります。また

未納者については、督促状を毎月発送し、特に必要な場合には、訪問、面談督促を実施しています。

今度も昨年度に引き、施設管理部長の大役

を務めさせていただくこ

ととなりました。例年よ

り課題の多いこの年を、担当部長として、他の役員をはじめ、組合員の皆

様のご協力をいただきながら、ひとつずつ確実に遂行していくこうと思いま

す。

具体的な私の仕事は、3役をサポートしながら

い目で見た課題として、ペーパーの問題なども、長い間で見ています。

原因としては、一年間全く納入しなかった三名(競売・自己破産等)の

## 不肖、私この度、昇進しました!

植栽部長 関喜行

皆さん、こんには。

部長とは…。

今期、めでたく植栽部長に昇進してしまいました

理事として2期目も、20号棟の関です。

なんとか無難に過ごせたかな(何もやつてなかつたからだろう?)と思つたからだらう? と思つた矢先、部長をやつて欲しい、と先輩から言われ、ドキッ。3期目も頑張ろうかな、とは思つていたのはいたんですが、

「やるからには楽しく」をモットーとして頑張り

ました。この若葉台団地ももうすぐ30年を迎えます。で

きるだけ長く快適な住環境を維持するためには計画的な修繕が不可欠です。

共同住宅の特性上意識することが少ないかもしれませんのが団地は紛れもない"我が家"です。

現在も修繕委員会をはじめ多くの方々のご尽力をいただいていますが、施設協力会など、まだ

あります。夢のある未来の"我が家"を思い描きながら一緒に知恵をしぼり、汗をかく"家族"が一人で多く一つ屋根の下に集まっています。一年間に頗ります。一年間、宜しくお願いします。

## 総務部長という大役

総務部長 松本昭

早いもので、理事になつて3年目、今度はコミニティの仕事から総務部長という理事会の運営全般にわたる仕事に就くことになりました。大役ですが、心新たに、住みよい若葉台団地の環境づくりのために、他の役員のみなさんとともに、力を合わせ頑張つていきました。

早いもので、理事になつて3年目、今度はコミニティの仕事から総務部長

会の維持と形成に役立つよう参加されることで本

来の機能が発揮されます。

皆様の自治会行事への

積極的な参加を期待して

おります。

早いもので、理事になつて3年目、今度はコミニティの仕事から総務部長

会の維持と形成に役立つよう参加されることで本

来の機能が発揮されます。

具体的な私の仕事は、3役をサポートしながら

の会議がスムースに、実

取組んでいかなければ

なりません。

以前にも、申したこと

と言えどウソですが、アツ

という間でした。松下

前理事長を始め、みなさ

まの協力のおかげだと感

謝しております。

今期も財務部長とい

う大役を仰せつかりました。

今後の財務部の課題に

ついて、考えていること

を述べたいと思います。

まず始めに、前回の「わ

かば」でも書きましたが

具体的には、まず来年度からの実施を目指している給排水管更新工事の

詳細な設計です。昨年度まで修繕委員会が設計事務所と検討を重ねてきた

結果を設計図として形にする作業を進めます。

たいと思つております。今後の抱負としては、皆様方の御理解と、植栽協力員の協力を得るとともに、理事会及び管理事務所との連絡を密にし「知らない」「聞いてない」という事が無い様にする

ことです(どこまでできるかな?)。

最後に、今期限りで退任された理事及び監事の方々、本当にお疲れ様でした。また、色々と有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。

この若葉台団地ももうすぐ30年を迎えます。で

きるだけ長く快適な住環境を維持するためには計画的な修繕が不可欠です。

共同住宅の特性上意識することが少ないかもしれませんのが団地は紛れもない"我が家"です。

現在も修繕委員会をはじめ多くの方々のご尽力をいただいていますが、施設協力会など、まだ

あります。夢のある未来の"我が家"を思い描きながら一緒に知恵をしぼり、汗をかく"家族"が一人で多く一つ屋根の下に集まっています。一年間に頗ります。一年間、宜しくお願いします。

たいと思つております。今後の抱負としては、皆

様方の御理解と、植栽協力員の協力を得るとともに、理事会及び管理事務所との連絡を密にし「知

らない」「聞いてない」という事が無い様にする

ことです(どこまでできるかな?)。

最後に、今期限りで退任された理事及び監事の方々、本当にお疲れ様でした。また、色々と有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。

この若葉台団地ももうすぐ30年を迎えます。で

きるだけ長く快適な住環境を維持するためには計画的な修繕が不可欠です。

共同住宅の特性上意識することが少ないかもしれませんのが団地は紛れもない"我が家"です。

現在も修繕委員会をはじめ多くの方々のご尽力をいただいていますが、施設協力会など、まだ

一部の人達だけの活動にしない

コミュニティ部長 松尾 宏

ご存知の通りコミュニケーション部では色々な行事を企画、実施しています。例えば防災センター見学会等防災・防犯に関する事務化清掃等の環境に関する事、夏祭り等各種イベントがあります。私は一



2007 防災訓練

昨年、昨年と2期ミニティ副部長を務めさせていただきましたが、その間これら行事が実際にほどのくらい広く受け入れられ浸透しているのか?一部の人の集まりに終つてないか?と言う事を漠然とながら考えてまいりました。ミニティ活動の目指すところは団地住民間の交流の活発化、コミュニケーションを良くする事にあります。そのためにはまず広く多くの方に参加していただく事が肝心ですが、今ひとつ広がりに欠ける行事があるのも事実です。そう言

得られるものではありませんが、これからも「ミニティの輪は広がっているか?」をいつも頭において頑張りたいと思います。



2006 夏祭り



2006 夏祭り

う私も、理事会役員にな  
るまでは掲示板や回覧で  
色々な行事が有る事は知  
つていながら、ほとんど  
参加したことがありませ  
んでした。参加しなくな  
いと言うのではなく「あ  
えて自分から申し込んで  
までは…」の様な感じで  
した。こんな方は私以外  
にも大勢いらっしゃるよ  
うな気がします。ならば  
もつと強くお誘いした方  
がよいのか?もつと気軽  
に参加いただける方法が  
あるのか?簡単に答えが

## 2007年度役員一覽

広報部	財務部	総務部	副理事長	理事長
 仁瓶 晃 26-1204	 副部長 佐藤公子 17-502	 部長 中田賢吾 29-1101	 部長 横田光朗 3-203	 副部長 小塙伸一 17-606
植栽部	施設管理部			
 昇 勝己 23-303	 筆川栄子 16-406	 副部長 中山 博 31-101	 部長 關 喜行 20-302	 河原深高久 22-106
 長谷川省二 16-505	 高橋幸英 11-101	 副部長 平本 浩 5-401	 部長 石浦裕造 18-703	
監事	コミュニケーション部			
 松下隆輝 28-1101	 東野行夫 21-103	 菊地幸二 29-501	 庄司満喜子 17-805	 石井ヒロ 6-303
 若野賢城 1-301	 副部長 斎田豊彦 28-1203	 部長 松尾 宏 28-1002	 寺町 優 25-301	

### 平成19年度 修繕委員会名簿

号棟号室	氏名	備考	号棟号室	氏名	備考
委員長 17-406	安藤征四郎		9-205	加藤一雄	理事長
副委員長 12-404	古川嘉一		28-1104	芦田武男	副理事長
委員 3-402	竹島茂		2-203	富田要	"
" 7-302	池田淳和		15-301	松本昭	総務部長
" 13-104	久木田裕美		17-606	小塙伸一	総務部副部長
" 13-202	深谷昭夫		3-203	横田光朗	財務部長
" 17-802	浜正史		18-703	石津裕造	施設部長
" 17-806	樋口仁		5-401	平本浩	施設部副部長
" 19-304	中村満		11-101	高橋幸英	施設部員
" 22-501	石戸谷忠行		16-505	長谷川省二	"
" 26-1001	小澤弘		22-106	河原塚高久	"
" 26-1102	若宮俊一郎		29-1101	中田賢吾	広報部長
" 26-302	清水巖		20-302	閑喜行	植栽部長
" 32-101	遊佐雄二		28-1002	松尾宏	コミ部長
			28-1101	松下隆輝	監事
			21-103	東野行夫	監事

編集後記  
本年度の広報部は、部長が留任、佐藤、仁瓶の両氏は新任で主に、「理事会だより」の編集をつています。

本柱で、紙面の都合で、  
棟長及び各種の協力会の  
名簿は省略させて頂きま  
した。「わかば」を繙け  
ば、その年の組合活動が  
思い出とともによみがえ  
るような紙面づくりに励  
みたいと思つています。

2007年度修繕委員会  
発会式

で開かれました。エレベーター更新工事や携帯電話中継局設置、給排水管更新工事などに関する問題点の洗い出し、対応策を練ること以外に、中長期營繕計画の見直しなどの課題を背負つて、委員会に期待される所はこれまで以上に大きく、責任重大です。